



Voyage en Angleterre Février 2015

publié le 18/03/2015

Du 16 au 21 février 2015, les élèves de 4ème et 3ème de la section Euro se sont rendus à Londres lors d'un voyage scolaire. Ils ont pris le bus et l'Eurotunnel en direction de l'Angleterre accompagnés par trois professeurs, Mme Gavinet, Mme Faucon-Lambert et Mme Carron. Ils étaient logés dans des familles d'accueil près de Croydon, en banlieue sud de Londres.

Ils ont notamment visité le quartier de Westminster, fait une croisière sur la Tamise, vu la relève de la Garde devant Buckingham Palace, fait du shopping à Covent Garden et Piccadilly Circus. Ils ont également découvert le quartier de Whitechapel sur les traces de Jack l'éventreur, hurlé dans le London Dungeon et visité le Sherlock Holmes museum et le British museum.

Le soleil était de la partie, chose rare en février à Londres. Les élèves sont revenus ravis et les professeurs aussi !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.